

Monsieur Michel de Goumois (50 ans), né à Québec, Québec, est nommé Ambassadeur au Chili.

Monsieur de Goumois [baccalauréat ès arts, Collège Saint-Charles-Garnier, 1954; licence en droit, Université Laval, 1957; admis au Barreau du Québec, 1958] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a servi à l'étranger à Karachi, Vientiane, Saïgon, Londres et Dakar. De 1971 à 1975, il a été Directeur des Institutions francophones; de 1975 à 1977, Ambassadeur en Côte d'Ivoire; et de 1978 à 1981, Sous-secrétaire d'Etat suppléant. Depuis 1981, Monsieur de Goumois est Ambassadeur en Suisse. Monsieur de Goumois remplace Monsieur C.G. Bullis qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur Carl E. Rufelds (52 ans), né à Winnipeg, Manitoba, est nommé Consul général à Milan.

Monsieur Rufelds [baccalauréat ès sciences (Génie mécanique), Université du Manitoba, 1955] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1962. Il a servi à l'étranger, à Beyrouth, Milan et Bangkok. De 1974 à 1978, il a été Consul et premier délégué commercial à San Francisco. De 1978 à 1981, il a été Chargé d'affaires intérimaire et Consul à Guatemala et, de 1981 à 1983, il a été Ministre-conseiller (Affaires commerciales) à Pékin. Depuis 1983, il est Directeur, Direction du Marketing pour les Etats-Unis. Monsieur Rufelds remplace Madame E. Amadio qui rentre à Ottawa.

* * * *